

L'ONU organise la Journée internationale de la tolérance zéro à l'égard des mutilations génitales féminines



Nations Unies, 6 février (RHC-PL) Les Nations Unies organisent ce vendredi une Journée internationale de la tolérance zéro à l'égard des mutilations génitales féminines, afin de sensibiliser les populations à ces pratiques, dont sont victimes plus de 130 millions de filles et de femmes à travers le monde.

Dans un message adressé à la communauté internationale à cette occasion, le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-Moon, a lancé un appel à rompre le silence et à rejeter les mythes religieux, sociologiques ou esthétiques, qui justifient ces violences faites aux femmes depuis plus d'un millénaire.

Ban Ki-Moon a rappelé que cette pratique discriminatoire constitue une violation extrêmement grave des droits de l'homme.

Même si les mutilations génitales féminines sont principalement pratiquées dans 29 pays d'Afrique et du Moyen Orient, certains pays d'Asie et d'Amérique Latine sont également touchés tout comme l'Europe, l'Amérique du Nord, l'Australie et la Nouvelle Zélande.

La Journée internationale de la tolérance zéro à l'égard des mutilations génitales féminines a été instituée par les Nations Unies en 2012.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/45934-lonu-organise-la-journee-internationale-de-la-tolerance-zero-a-legard-des-mutilations-genitales-feminines>



Radio Habana Cuba